

## ELECTIONS AUX CONSEILS DE L'UNIVERSITE DES ANTILLES

## Scrutin du 24 novembre 2021 LISTE « AVENIR »

Chers membres de la communauté universitaire des Antilles,

J'ai l'honneur d'être candidat à cette élection et de solliciter vos suffrages afin de siéger au sein de la commission recherche du pôle Guadeloupe (Collège D).

Je souhaite apporter ma contribution au regard de mes 25 années d'expériences dans le secondaire, en tant que chargé de mission académique, formateur académique aux concours d'enseignement, entre autres.

Je suis moi-même engagé dans la recherche, en tant que nouveau doctorant, réfléchissant sur une problématique transversale, celles des risques majeurs, aux frontières entre les sciences humaines, expérimentales et l'ingénierie de formation.

Mon intégration récente à l'INSPE et donc à l'enseignement supérieur me permet d'avoir des regards multiples de nature à éclairer les discussions et les décisions à prendre au sein de la commission recherche. Il peut s'agir de renforcer les réelles et durables synergies en cours entre la recherche et ses transpositions pédagogiques et didactiques. L'actualisation et le transfert de connaissances permettent d'établir des liens entre savoirs à enseigner et savoirs propices au développement de nos territoires de proximité.

La liste « AVENIR » souhaite modestement soutenir avec les autres membres de la commission plusieurs objectifs dont ceux qui suivent : Anticiper les besoins du monde de demain et préparer les étudiants en conséquence ; Valoriser les compétences régionales afin de les promouvoir aussi à l'international ; Éduquer aux grands enjeux de notre région et du monde à l'instar du développement durable ; Négocier les budgets afin de les arbitrer pour une répartition équitable entre les équipes et sujets de recherche ; Innover car c'est un levier central de la recherche, à la fois en termes de modélisation, de contenus et d'application ; Réussir face aux défis actuels et être prêts à se confronter aux enjeux nouveaux.

Je m'engage à être à l'écoute de toutes les sensibilités présentes à notre université, car nous gagnerons tous à nous enrichir de nos diversités complémentaires.

Bien à vous tous.

Jean-Pierre BELLANGER Formateur histoire-géographie INSPE Guadeloupe